



TRUJILLO PRESENTE EN LA HORA DEL PLANETA



Por tercer año consecutivo, Trujillo se suma a la gran campaña mundial “La Hora del Planeta”, como respuesta al cambio climático.

Hoy se lanzó oficialmente en nuestra ciudad esta gran iniciativa, que nació en Sydney, Australia, en el 2007, y en donde Trujillo se hace presente desde el 2009, siendo el Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo, el promotor y motivador de este evento ambientalista.

Representantes del sector empresarial, autoridades y periodistas de los diferentes medios de comunicación, se comprometieron a unir esfuerzos y sumarse a esta importante iniciativa mundial frente al calentamiento global.

Esta campaña es como un despertador para nuestra conciencia y el llamado a un compromiso individual y colectivo de los trujillanos con nuestro planeta. El SEGAT, liderado por el Gerente General, Ing. Carlos Azabache Castro, es el encargado de encabezar las acciones de esta actividad en nuestra ciudad.

Del mismo modo se presentó el programa que se desarrollará el 26 de marzo, el que incluye una serie de actividades culturales, del mismo modo se presentaron los spots promocionales de la mencionada campaña, realizados gracias a la colaboración de importantes comunicadores sociales del medio local: Roger Castillo (Conductor “Primera Edición Trujillo”), Kilver Fasanando (Jefe de Prensa-SOL TV) y Sara Manrique (Conductora “Diviértete con Sara”)

Este año se pretende superar los resultados obtenidos en el 2010, ampliando la cobertura de la campaña a los diversos distritos de la provincia.

Según se recordó, parte de la energía consumida en nuestro país como en el mundo proviene de combustibles fósiles, cuyo uso contribuye a la emisión de gases de efecto invernadero, sumando con ello al incremento global de la temperatura. En tal sentido acciones como esta son un llamado de atención para tomar acciones y replantear soluciones que nos permitan reducir el consumo de energía innecesaria, además, el desconectar los artefactos eléctricos que no estemos usando, reemplazar los focos convencionales por focos ahorradores, caminar por espacios cortos evitando el uso de vehículos motorizados, son actividades que el ser humano debe realizar para poder reducir considerablemente las emisiones de CO₂.

Este sábado 26 de marzo a las 8: 30 p.m. Trujillo, el Perú y el Planeta necesitan de ti, apaguemos la luz.

No olvidemos ¡Apaga la luz... Ilumina el futuro...

